



やまがた森のミニデイが10周年を迎えました
11月11日(金)山形共育センター

山形地区振興協議会が行ってきた「森のミニデイ」の活動が10周年を迎え、記念の昼食会が行われました。「森のミニデイ」は月に数回集まり、一人暮らしや高齢の人が地域とのつながりを維持できるよう一緒に過ごす活動です。

利用者は、「ミニデイで集まってお昼ごはんを食べたり体操したりすることが楽しく、とてもありがたいです」と話していました。



出席者の皆さん

3年ぶり！那岐地区産業文化祭
11月20日(日)旧那岐小学校

那岐地区産業文化祭が3年ぶりに開催され、当日は駐車場がいっぱいになるほど多くの人々が集まりました。子どもからお年寄りまで、幅広い年代の住民が集落ごとのバレーボール大会や、焼き鳥、くじ引きなどの出店、この秋校舎に新しく整備された薪のお風呂の入浴体験を楽しみました。

また、産業文化祭恒例の手作りうどんには、お昼時になると行列ができて、食べた人は懐かしい味に顔をほころばせていました。



にぎわう旧那岐小学校の様子

小林功さんが叙勲を受章されました
11月25日(金) 知事公邸

令和4年秋の叙勲において、鳥取県農業会議会長（智頭町農業委員会会長）の小林功さんが「旭日双光章」を受章されました。

小林さんは、平成14年6月に本町の農業委員に就任し、翌年に会長に就任されました。令和元年10月には鳥取県農業会議の会長に就任し、智頭町内はもとより、全県的な農業振興に尽力されました。小林さんは、「この度の叙勲は、県内の農業委員会活動を代表していただいたもの。感謝しかない。」と述べられました。



小林夫妻と平井知事夫妻